



Ev. Kirchengemeinde Siegburg, Annostraße 14, 53721 Siegburg

Kreisstadt Siegburg  
Amt für öffentliche Ordnung  
Ringstraße 6  
53721 Siegburg

Pfarrer Matthias Lenz  
Jahnstraße 2  
53721 Siegburg

Mail: [m.lenz@ev-kirche-siegburg.de](mailto:m.lenz@ev-kirche-siegburg.de)  
Tel.: 0 22 41 – 8 99 30 57

Siegburg, 23.05.2025

## Stellungnahme zu verkaufsoffenen Sonntagen

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Evangelische Kirchengemeinde Siegburg möchte Ihnen unsere Perspektive zu den geplanten verkaufsoffenen Sonntagen in unserer Stadt darlegen.

Wir verstehen, dass die wirtschaftlichen Rahmenbedingungen und die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger berücksichtigt werden müssen. Auch sehen wir, dass viele Berufsstände schon immer am Sonntag arbeiten. Dennoch möchten wir betonen, dass verkaufsoffene Sonntage nicht dem christlichen Gedanken entsprechen, der den Sonntag als Tag der Ruhe und der Besinnung ansieht. In der christlichen Tradition wird dieser Tag als Gelegenheit gesehen, sich auf das Wesentliche zu besinnen und Zeit mit Familie und Gemeinschaft zu verbringen. Dennoch erkennen wir die Herausforderungen, vor denen viele Menschen und Unternehmen stehen, und wir sind uns der positiven Aspekte bewusst, die verkaufsoffene Sonntage für die Wirtschaft mit sich bringen können. Daher plädieren wir für einen ausgewogenen Ansatz, der sowohl die wirtschaftlichen Bedürfnisse als auch die spirituellen und gemeinschaftlichen Werte berücksichtigt.

Wir wünschen uns von Ihnen, an der Zahl von vier verkaufsoffenen Sonntagen festzuhalten. Des Weiteren bitten wir Sie um frühzeitige Information zu den geplanten Terminen der verkaufsoffenen Sonntage – möglichst zu Anfang des Kalenderjahres. Als Kirchengemeinde wollen wir an verkaufsoffenen Sonntagen verschiedene Angebote und Aktivitäten bereitstellen, um Menschen anzusprechen und eine positive Gemeinschaftserfahrung zu fördern. Dazu ist eine hinreichende Vorbereitung notwendig.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und hoffen auf einen konstruktiven Dialog.

Mit freundlichen Grüßen,

Matthias Lenz, Pfarrer  
- Vorsitzender des Presbyteriums -